

Football/ Can-2017/A cinq jours du match Gabon-Guinée Bissau

# La méthode Camacho déjà appréciée par ses troupes

F-K-O.M

Libreville/Gabon

**LA** Can Total Gabon-2017 débute samedi prochain avec, en ouverture, Gabon-Guinée Bissau, au stade de l'Amitié d'Angondjé. Hier, le sélectionneur national, José Antonio Camacho, animait au stade Omnisports Omar Bongo (sur un gazon de qualité), sa cinquième séance d'entraînement avec les Panthères du Gabon, au complet depuis vendredi dernier, après les arrivées de Mario Lemina et Pierre-Emerick Aubameyang. Celle-ci a débuté sans supporteurs, pourtant présents à l'entrée principale du stade, venus pour donner de la chaleur à leur Onze national. Il a fallu que José Antonio Camacho demande à la sécurité de laisser entrer ces quelques fans, qui ont pris place dans les tribunes 45 minutes après. Au cours de cet énième entraînement, Camacho n'a rien laissé filtrer sur le système de jeu à mettre en place. Il a préféré travailler sur les automatismes, en divisant son groupe en deux. Avec la première équipe, le technicien basque a mis un accent sur le pressing que les défenseurs doivent exercer sur l'adversaire quand celui-ci tente d'entrer dans la surface de réparation. Même les attaquants tels que Denis Bouanga, Serge Kevyn Aboue Agou, ont été mis à l'épreuve par le coach, qui leur a demandé d'être rapides pour prendre à défaut les défenseurs, pour passer sur les flancs avec l'option de tirer de loin.

Le second groupe, dans lequel on retrouvait la majorité des cadres, travaillait spécifiquement sur les coups de pieds arrêtés (corners). Sur ce point, José Antonio Camacho a encore du pain



Photo : FKOM

José Antonio Camacho dont les méthodes font l'unanimité auprès des poulains.

sur la planche. Plusieurs joueurs accusent des problèmes de positionnement, de lecture de jeu et de réactivité. En plus, cet exercice paraît difficile à notre équipe, au regard de la petite taille des joueurs qui la composent. Excepté Bruno Ecuele Manga et Pierre-Emerick Aubameyang, un peu plus élancés qui, sporadiquement, arrivent à marquer de la tête lors des coups de pieds arrêtés.

**SPÉCIFIQUES**•Les portiers ont été aussi mis à contribution par une séance de tirs au but, durant laquelle le capitaine

Pierre-Emerick Aubameyang, Denis Bouanga, Kevyn Abou Angoue, Samson Mbingui ont été plus adroits. Didier Ovono Ebang, qui se trouvait dans le premier groupe, a donné l'occasion à ses deux éternels remplaçants de se mettre en évidence. Anthony Mfa'a Mezui, qui avait pris un "petit pont" lors du match perdu samedi dernier contre le CF Mounana, a même arrêté une tentative du sociétaire du Borussia Dortmund, qui voulait le prendre à contre-pied par une "Palinca".



Photo : J.F.Marola

Une phase de l'entraînement des Panthères.



Photo : J.F.Marola

Le public quittant le stade omnisports après la séance d'entraînement.

Junior Serge Marinsson Ngouali (IF Brommapojkarna/Suède) qui se trouvait dans le groupe aux soins de l'ancien entraîneur du Real Madrid, a donné du travail à Didier Ovono Ebang, avec des tirs lointains à l'entrée de la surface de réparation. Des tentatives sur lesquelles le portier gabonais à répondu présent.

Didier Ovono Ebang qui dit ne pas avoir une idée de la formation bissau-guinéenne (Les Lycaons) présente à Libreville depuis hier, apprécie déjà la méthode de travail du nouvel entraîneur : « Les

entraînements sont de qualité. Le coach essaie de reproduire les exercices qui ont cours dans nos clubs. C'est la raison pour laquelle la moitié des joueurs se retrouvent. Avec ce type d'entraînements, je pense que tous les joueurs peuvent donner le meilleur d'eux-mêmes. D'autant plus que le niveau d'entraînement est très élevé. Ce qui est bien, car la compétition sera d'un grand niveau, au regard des forces en présence. Mais je pense que la méthode de travail de Camacho sera jugée samedi prochain par rapport au match face à

l'équipe bissau-guinéenne», a déclaré le goal-keeper.

Même impression pour Denis Bouanga, appelé pour la première fois dans l'effectif des Panthères, notre équipe fanion : «Les entraînements sont de bonne facture, spécifiques et normaux. Nous ressentons déjà la touche de Monsieur Camacho», a-t-il indiqué.

Le joueur de Lorient, prêté une saison de plus à Tour FC (D2/France), veut réaliser une bonne Can avec les Panthères, avec pour premier objectif, les demi-finales.

## Allemagne

# Aubameyang désigné meilleur joueur de la Bundesliga

AFP

Berlin/Allemagne

**LE** buteur gabonais du Borussia Dortmund Pierre-Emerick Aubameyang a été élu meilleur joueur du début de saison en Allemagne par les

joueurs de Bundesliga, dans un vote rendu public lundi par le magazine spécialisé Kicker.

A quelques jours de l'ouverture de la CAN-2017 dans son pays, l'homme aux 16 buts pour 15 apparitions en championnat cette saison obtient, pour la première fois, cette distinction honorifique.



Photo : D.R

La brillante première moitié de saison avec le Borussia Dortmund a permis à Aubameyang de confirmer son titre de meilleur joueur de la Bundesliga.

Selon Kicker, 238 joueurs professionnels de Bundesliga ont participé au vote, pour désigner les meilleurs d'entre eux sur les matches aller. Aubameyang, 27 ans, a été élu meilleur joueur de champ par 33,6% des votants. Il devance l'international suédois du RB Leipzig Emil Forsberg (23,1%).

Aucun joueur allemand ne figure parmi les cinq premiers.

Le portier du Bayern, Manuel Neuer, est élu meilleur gardien de but (30,3%), et Ralph Hasenhüttl, le coach du RB Leipzig, l'emporte très largement chez les entraîneurs, avec 42,9%.